



# 養生会たんぽぽニュース №3

2023年 5月20日発行

まず始めにお知らせです。

2023年4月より ご利用時間が9:45~16:15へ 変更となりました。

提供サービスの内容に変わりありません。

皆様、今後ともデイサービスセンターたんぽぽをよろしくお願い申し上げます。

たんぽぽでは毎年四季折々の行事を企画しておりますが 春は毎年お花見へ出かけています。桜の開花情報に やきもきしながら 今年も無事にお花見ドライブへ行くことができました。浅川河川沿い~多摩御陵 ホームスタウン方面まで足を延ばし 満開から桜吹雪までたっぷりと桜を車窓から楽しんでいただきました。



毎年、楽しみにされている方が多いお花見ドライブ。  
天候に恵まれ 絶好の花見日和。  
青空の下 安全な場所で車をとめて  
ゆっくりと桜見学。  
「陽気が気持ちいいね~」と車内は  
和気あいあいです

お茶休憩中に写真撮影のご協力をお願い。  
「お花見弁当があればいいね」「花見団子が欲しい」  
とのお声もいただきましたが…  
ドライブから戻ったら美味しい、たんぽぽのお昼が  
待っていますとお伝えすると「そうだね!」と  
笑顔が溢れました。



## 季節の話題をもう一つ

5月の1週目は、皆様にしょうぶ湯を楽しんでいただきました。  
「子どもが小さい頃はよくやったのよ~」  
「最近ではやらなくなってきちゃったのかしら」  
と、昔を懐かしむ方が多かったように思います。  
次の行事湯は 12月、冬至の柚子湯ですよとお話をしました。





## 新しい取り組みが始まりました！

以前より、「口腔ケア」の一環として昼食後の歯磨き・うがいのお声掛けをしておりましたが先日より歯磨きが終わった方にはご自分で『終わったよ』とお知らせ頂く取り組みをお願いするようになりました。皆様、笑顔でご協力頂けています。

歯のイラストはマグネットになっており 口腔ケアが終わった方はご自分の名前の上に貼りに行ってください。マグネットは職員の手作り。

可愛らしいデザインで「持って帰りたい！」とのお声を頂いています。



## たんぼぼに新しい送迎車が増えました

5月より、乗車人数の多いワンボックスカータイプの送迎車が増えました。

3列目、2列目もゆったりと乗っていただけるスペースがあり 乗車人数も増えました。

また、窓が大きな車なので 「この車でドライブに行きたい！」と話をしています。



助手席はリフトタイプになっています。  
車への、乗り降りが大変な方は  
座ったまま乗車して頂けます。

また、助手席・後部座席ともに  
乗用車より 一段多いステップが  
備わっています。  
大きく足を上げなくても乗り降りして  
頂くことが可能です。

「今どきの車は凄いわね～」と  
ご利用者様、ご家族様よりお声を  
頂きました。  
今後も安心・安全を心掛け  
皆様のお迎えに伺います。

